

AT. VALLES, 3 - CANOVELLAS, 6

Demasiados goles para un resultado engañoso.

El Atlético diezmado por las circunstancias.

ARBITRO: Sr. Gregorio. Sin un fallo. AT. VALLES: Doménech, Bruch, Meio, Reche I, Mesas, Herrero, Avellaneda, Plantada, Carrillo, Reche II y Saborit. En el segundo tiempo Juste II salió por Bruch.

CANOVELLAS: Ortiz, Paco, Mangas, José, Aguilar, Javi, Garcia, Vicente, Guerrero, Resina II y Maldonado. En el segundo tiempo Mangas se quedó en la caseta por protestar una decisión de su entrenador y salió Rodri que pasó a ocupar el puesto de Vicente y éste a su vez el de Mangas.

Vaya por delante que no es nuestra intención loar a los unos ni minimizar a los otros. Siempre procuramos ceñirnos a la más estricta objetividad posible. Y esta nos presenta la cruda realidad de un Atlético diezmado en sus filas y que únicamente pudo presentar a cuatro de sus juveniles titulares. Manolo y Juste I hace ya una semana pasaron al primer equipo, cosa normal en estas categorías ya que se nutren de la propia cantera, pero además estuvieron ausentes por lesión jugadores de la talla de David Resina, Francisco, Juan y Corbinos, todos grandes jugadores, titulares indiscutibles y pilares del equipo. No queremos con ello decir que los compañeros a quienes cupo el honor ¡sí, así hay que decirlo por su afición y noble entrega! de sustituirles estuvieran bajos en rendimiento ni mucho menos, pero si se mostraron algo verdes todavía para afrontar un encuentro de este compromiso y más teniendo en cuenta la lógica rivalidad podemos decir local que existe con la U.D.

Casi seguro que con las dos escuadras al completo habría ganado igualmente el once amarillo a quien como equipo técnico le van estos campos grandes como el de Palou, sede del Atlético, pero sí que el resultado habría sido muy distinto.

El Canovellas más que un partido de campo contrario planteó un esquema de juego abierto desde un principio, pues cocia en su fuero interno la última derrota en casa frente al Caldas. Y el abismo que se abrió entre ambos conjuntos fue más que notable la reaparición completa de Resina II, dio movilidad y peligro a un terceto atacante formado por él mismo y los veloces Guerrero y Maldonado, especialmente este último, a nuestro juicio junto con Mesas, las dos figuras del choque, pues el jugador atlético demostró una vez más lo que lleva dentro. Un muchacho con espléndido futuro. A los mentados se unieron los centrocampistas Javi, Vicente y Garcia, tres auténticos jabatos que ganaron la partida a Reche II, Avellaneda y Plantada. Y esto que como nota anecdótica diremos que en la segunda fase el equipo local actuó a favor de viento cuando en la primera no había soplado siquiera. Las líneas traseras se mostraron demasiado vulnerables, pues casi la mitad de los goles podían haberse evitado nos atreveríamos a decir que fácilmente. En fin, un partido no de gran calidad, pero sí algo más que entretenido por los goles y eso sí, la gran dosis de voluntad que pusieron todos.

A los 16 minutos, Reche II, en posición teórica de interior derecha, lanza un centro-chut que se cuele casi por la escuadra derecha. El fue el primer sorprendido. 19 minutos, Garcia directamente de saque de esquina en tabla la contienda, otro sorprendido: el propio autor.

23 minutos, Maldonado en posición de ariete y sobre la salida de Doménech, le barre irremisiblemente.

5 minutos más tarde, Guerrero tira al marco y un defensor acaba de ayudar al esférico a introducirse.

El mismo jugador a los 35 rematando una jugada en zig-zag Resina II-

Garcia con pase mortal final de este último, cierra el tanteo en este primer periodo.

Nada más reanudar las hostilidades tras el saque de centro, rechaza Vicente y se hace con el estérico Maldonado que avanza en solitario marca el 1-5.

A los 18, nuevamente Reche II, esta vez en saque de falta acorta distancias. Que serian aun más cortas (3-5) a los 23. Carrillo de tiro por raso, y a los 36, Resina II, tras rechace de Doménech a disparo casi a bocajarro de Maldonado, cierra la cuenta.

El Atlético lanzó 7 saques de esquina (4 y 3) y el Canovellas 10 (4 y 6).

DOS NOTICIAS DE LA U.D. CANOVELLAS

CAMBIO DE ENTRENADOR

La primera es el cambio de entrenador que ya se anunció en su momento. Pero añadiremos que el señor Peguezuelo era hasta las primeras jornadas de la actual temporada el entrenador del Cinco Rosas, al que ascendió tras una a todas luces insuperable y prácticamente inigualable campaña 1976-77, ya que de 38 partidos no perdieron uno solo, siendo entre los más de 100 equipos regionales, el único que terminó imbatido. Que siga la racha en la U.D. clase y temperamento no le faltan, desde luego.

GINES «JIMY» AL PRIMER EQUIPO

El último jugador juvenil que hasta el momento ha pasado al primer equipo -el guardameta Moya lo había hecho tres semanas atrás-, ha sido el ex-capitán Ginés, más conocido entre la afición por «Jimmy». Jugador con gran futuro. Por su innata clase -el mejor juvenil comarcal, sin menosprecio para todos los demás, que conste, porque lo ha demostrado, personalidad dentro y fuera del terreno, todo un caballero y por su modesto carácter. Le deseamos lo mejor en su carrera futbolística.

FUTBOL 3ª División Juvenil

CANOVELLAS, 2 - PARETS, 1

● Una cantera que promete.

A las órdenes del Sr. Alfonso Olid. Los equipos formaron como sigue:

CANOVELLAS: José, Carreras, Buche (Vinagre), Rubio, Suárez, Miguel (Aguilar), Amores, Roca, Garcia, Pulido y López.

PARETS: Félix, Carmelo, Gallego, Mejías, Tomas, Casamartinez, Serna, Noell y Cano.

Traemos a estas páginas unas líneas sobre estos jóvenes quien se merecen ya que domingo tras domingo han ido superando el gran bache, por el que atravesaban debido al cambio brusco de categoría ya que todos procedían de infantiles y pre-juveniles, en esta su nueva categoría, llevándolos a ese privilegiado lugar que ocupan en la tabla. Deparándonos un partido el jugado hoy, de poder a poder: con un ataque constante por parte canovellense y por el otro bando, la ordenada

defensa con sus igualmente ordenados contraataques que en mas de una ocasión estuvieron a punto de dar la sorpresa a José, como así ocurriría, ya que terminó la primera mitad con ventaja del Parets.

En la segunda parte, y con la incursión de Vinagre y minutos después de Aguilar en once canovellense, cambiaron las cosas, no tardando en venir los goles y desnivelando la balanza. Como anécdota reseñar que el Parets tuvo que jugar este encuentro con sólo 9 jugadores.

GOLES: Cano marcaría para el Parets en el minuto 39, el 0-1; en la segunda parte, Roca establece el empate o sea el 1-1, en el minuto 10; y Garcia el 2-1 en el minuto 13.

ANTONI